

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Avianca cambió reglas para viajar al exterior](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Fraude del 'número clonado'](#)

■ Falta capacidad para atender a víctimas de violencia

Cali enfrenta déficit crítico de comisarías de familia



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 18 de Julio, 2024

En una jornada de participación ciudadana, los caleños expresaron su preocupación por la escasez de comisarías de familia en la ciudad.

Actualmente, Cali cuenta con 11 de ellas, la última fue establecida en 2005.

Este déficit generó críticas y demandas por parte de la comunidad.

El proyecto de acuerdo 007, que propone la creación de la Estampilla para la Justicia de la Familia, fue uno de los temas centrales discutidos.

Esta iniciativa se encuentra en la Comisión de Presupuesto con la ponencia de los concejales Marlon Andrés Cubillos Borrero, James Junior Agudelo Arévalo y Carlos Ariel Patiño Moya.

María Eugenia Ramírez, jueza de Paz de la Comuna 18 y miembro de Asojueces, argumentó que la inversión en comisarías de familia es crucial para intervenir eficazmente en los núcleos familiares, niños, adolescentes y adultos mayores.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así fue el asesinato de un hombre en una iglesia de Valle del Lili](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Vea qué pasará con los hinchas colombianos que protagonizaron desórdenes en estadio de Miami](#)



[El mito del tamaño: ¿Cuáles son las medidas normales de un pene?](#)

Por lo que propuso la creación de una comisaría por comuna para garantizar una atención adecuada y oportuna.

Mario Alexander Hoyos, edil de la Comuna 18 y representante del colectivo Laderas Cali, señaló que las comisarías están insuficientemente dotadas tanto en personal como en equipos.

Afirmando que esta falta de recursos dificulta la prestación de servicios adecuados y la capacitación necesaria para atender casos de violencia intrafamiliar.

Por su parte, la exconcejal María Grace Figueroa explicó que la ley 2126 de 2021, que crea la estampilla para la justicia familiar, tiene como objetivo ampliar el acceso a la justicia para las víctimas de violencia intrafamiliar.

Sin embargo, advirtió que esta medida no resolverá los problemas estructurales que enfrentan las comisarías de familia, destacando el déficit actual y la sobrecarga de trabajo que enfrentan.

Comisarías de familia

Las comisarías en diferentes comunas de Cali deben atender a grandes cantidades de habitantes, lo que agrava la situación.

Por ejemplo, la comisaría de la Comuna 1 atiende a más de 180.000 habitantes, incluyendo casos de la Comuna 2.

Situaciones similares se presentan en otras comunas, lo que subraya la necesidad de establecer más comisarías para distribuir la carga de trabajo de manera más equitativa.

Los equipos interdisciplinarios que trabajan en las comisarías de familia están contratados bajo la modalidad de prestación de servicios, con contratos que promedian los ocho meses de duración.

Este año, la contratación se realizó en abril, reflejando una crisis presupuestal y administrativa en la gestión de estos recursos, según Figueroa.

Alexander López Albornos, estudiante de derecho de la Universidad Santiago de Cali, solicitó un incremento en el número de comisarías de familia.

Argumentó que es fundamental para prevenir abusos y garantizar los derechos de mujeres, niños, adolescentes y adultos mayores.

Destacó que la insuficiencia de comisarías contribuye al déficit de atención y a la imposibilidad de atender todos los casos de violencia reportados.

La ciudadana Flor de María Vidal Cardona, habitante de la Comuna 13, hizo un llamado para la creación de una casa de justicia que brinde protección a las familias.

Por otro lado, Gloria Isabel Chica, directora del Consultorio Jurídico de la Universidad San Buenaventura, enfatizó la importancia de una justicia familiar más accesible.

Señaló que la mora judicial es un problema serio, con 11 jueces por cada 9.000 habitantes, lo que incrementa la conflictividad y la demora en la resolución de casos.

El informe de 'Justicia Cómo Vamos' de marzo de 2024 destacó la percepción de la comunidad sobre la importancia de las comisarías y consultorios de familia en la respuesta a la violencia intrafamiliar y el matoneo escolar.

Este informe subraya la necesidad urgente de fortalecer estos servicios para responder adecuadamente a las demandas de la población.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Reperfilamiento de la deuda en Cali sí se llevará a cabo,...

El Concejo de Cali aprobó con mayoría el proyecto de acuerdo 006...

¿Quiere llevar a su mascota a Pance? Siga estas...

La comunidad en Pance, con el apoyo de la Corporación Autónoma...

La estación Lido del MIO en Cali reabre tras una...

Desde hoy, 18 de julio, los caleños podrán disfrutar nuevamente de la...

